
児童発達支援事業所ならびに放課後等デイサービス

などの施設情報に関するアンケート結果









ご意見・ご要望など（17 件の回答。複数意見はまとめています）

特になし。

募集したいが、どこに問い合わせたらいいかわからない。

雇用したいが今まで実績がない。やっぱり来ないかもと思う。

摂食に強い STに意見を聞きたい場面が多い。

言葉の遅れに対する言語聴覚士の方からのアドバイスがほしい。STがいると心強い。

STは是非採用したい。紹介してほしい。

余裕があれば雇用を検討したいが、コロナ禍で利用者が減ったため、まずは利用者の確保に努めたい。

人材として欲しいが、給与面においてそう高くはないため、募集しても来ない。

中途採用もあるため相談したい。

摂食障害がある方への介助方法や注意点を学べる研修を開催してほしい。

言語聴覚士を雇用したいが、なかなか見つからない。どこに相談したら人材紹介してくれるのか知りたい。

発語練習や摂食嚥下障がいに対して評価や指導を行いたいが、相談できる STがいないので、相談先が欲しい。

言語聴覚士がいれば理想だが、求人を出してもなかなか人材が見つからない。

たくさんの給与は用意できないが、アットホームな雰囲気で 個別療育をしてもらえるとありがたい。

言語聴覚士が指示待ちで、困る。

聴覚障害児に対する協議会や分科会、研修会があれば情報が欲しい。


